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der Abgeordneten Mag.Guggenberger, Dr.Niederwieser und Genossen 

an den Bundesminister für Gesundheit und öffentlicher Dienst 

betreffend Facharztmangel im Krankenhaus "St.Vinzenz", Zams 

Schon seit einiger Zeit wird von der Ärzteschaft des " Allge

meinen öffentlichen Krankenhauses "St.Vinzenz" in Zams I Tirol 

auf den prekären Mangel an Fachärzten hingewiesen. So werden 

vom Spitalserhalter dringend zusätzliche Fachärzte für die 

Anästhesie, die Chirurgische Abteilung, die Interne Abteilung, 

die Unfallabteilung, die Kinderabteilung und für die Gynäko

logische-Geburtshilfliche Abteilung verlangt. 

Auch die Ärztekammer für Tirol vertritt die Auffassung, daß im 

Krankenhaus Zams mit der derzeitigen Anzahl von Fachärzten den 

Bestimmungen des Bu~deskrankenanstaltengesetzes und des Ti -

roler Krankenanstaltengesetzes nicht mehr nachgekommen werden 

kann, es sei denn, daß die dort beschäftigten Ärzte weiter

hin mehr Dienste verrichten, als ihnen zumutbar ist. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes -

minister für Gesundheit und öffentlicher Dienst folgende 

A n fra g e 

1. Sind Sie bereit, im Rahmen Ihres sanitären Aufsichtsrechtes 

den Vorwurf zu überprüfen, wonach das Krankenhaus Zams 

nur unzureichend mit ärztlichem Personal ausgestattet ist? 
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